

VAN VARIOS ALCALDES POR LA REELECCIÓN

**LOS PRESIDENTES
MUNICIPALES DE TOLUCA,
NAUCALPAN, TLALNEPANTLA Y
ECATEPEC YA TRABAJAN PARA
PROLONGAR SUS GOBIERNOS
HASTA EL 2030. DE HACER
BUENOS GOBIERNOS SERÁN
REELECTOS SIN PROBLEMAS**

SERGIO VARGAS

De acuerdo con la virtual presidenta Claudia Sheinbaum, la reelección a cargos de elección popular será sepultada.

Empero, esta iniciativa de la doctora Sheinbaum solo afecta a diputados y senadores.

Los integrantes de los cerca de 2 mil 500 ayuntamientos del país podrán reelegirse por un periodo más de manera directa.

Más allá de lo anterior, la reforma de la No Reelección entrará en vigor hasta el 2030, pues no puede tener efectos retroactivos.

Ante la posibilidad de prolongarse por un trienio, la mayoría de los presidentes municipales electos ya trabajan y hacen prospectiva para reelegirse en el 2027. Tenemos como ejemplo a los presidentes municipal Ricardo Moreno de Toluca, Isaac

Montoya de Naucalpan, Raciél Pérez de Tlalnepantla y Azucena Cisneros de Ecatepec.

Y más allá de la reelección, los equipos de estos ediles que gobiernan los municipios más importantes de la enti-

dad mexiquense, no solo aspiran y trabajan por la reelección, sino también con miras en la elección a la gubernatura.

